



# 68 überseeische Gebiete

belieferen wir in den letzten Jahren.  
In den meisten Kulturländern ist

# KUPFERBERG



bekannt und eingeführt. — Vom Norden Skandinaviens bis zum Süden Afrikas, vom Westen Amerikas bis zum Osten Asiens, überall findet die gute, alte Marke Lob und Anerkennung im freien Wettbewerb mit den Schaumweinen Frankreichs. Um dem Bedarf an »Kupferberg Gold« und »Kupferberg Riesling« zu entsprechen, erfolgen alljährlich Weineinkäufe größten Umfanges. Gewaltige Riesen-Fässer bergen das köstliche Naß; seine Füllzeit bedingt eine Leistung von

## 30.000 Flaschen im Tag!

CHR. ADT KUPFERBERG & CO MAINZ  
GEGR. 1850